

Boletín Número 18
Toluca, México, a 25 de julio de 2013.

EN EL IEEM CONTINÚAN LOS “DIÁLOGOS DE FORMACIÓN CIUDADANA Y DEMOCRACIA”

- Esta ocasión generó un espacio para conocer los trabajos que desarrollan organizaciones sociales que enfocan sus baterías para atender la problemática que viven las mujeres.

Al desarrollarse el segundo encuentro de los “Diálogos de Formación Ciudadana y Democracia”, el Instituto Electoral del Estado de México abrió un espacio para conocer los trabajos que desarrollan organizaciones sociales que enfocan sus esfuerzos para atender la problemática que viven las mujeres, lo que abona a involucrarlas en una cultura que propicie el reconocimiento sobre el rol que están teniendo en el espacio público y que enriquece nuestro régimen democrático, teniendo como foro el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

En esta ocasión, los trabajos estuvieron enfocados para conocer el significado que reviste participar en los procesos electorales desde la perspectiva de las mujeres, los cambios políticos más significativos y benéficos para la asociación que trabaja con este sector, así como analizar el impacto de los cambios políticos en el entorno donde trabaja la asociación, el papel que han tenido las mujeres empresarias en las elecciones y el impacto de los Derechos Humanos de las mujeres en los procesos electorales.

Para ello se contó con la participación de la Lic. Bertha Rentería Rodríguez, Presidenta de Mujeres Abogadas que Trabajan por la Equidad y la Rectitud, MATER, A.C.; la Lic. Yedith Maney Trinidad Flores, Directora de Proyectos del Patronato Pro Tamar, A.C.; la Arq. Corinne Martín Arrieta, Presidenta de Derecho y Equidad por la Mujer y la Familia, A.C., a quienes el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval, dio la bienvenida y reconoció por su importante labor.

Castillo Sandoval indicó que es fundamental que existan condiciones de igualdad entre mujeres y hombres ante la ley, pues es un tema sobre el que las mujeres trabajan en forma intensa con la finalidad de que se les reconozcan sus derechos políticos, pues cuando carecían de ellos se mostraba un bajo desarrollo político en el país; y ahora, si bien se han abierto nuevos cauces y ampliado sus derechos políticos electorales, aún resultan insuficientes, pues es necesaria una mayor participación de las mujeres en los asuntos públicos.

Por su parte, Sayonara Flores Palacios, Subdirectora adscrita a la Secretaría Ejecutiva General del IEEM, en su carácter de moderadora, expuso que para el organismo electoral es grato recibirlas en un espacio que está enfocado a acercarse con organizaciones civiles, y es la primera ocasión que se

hacen trabajos exclusivamente con mujeres, y a nombre del Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, reiteró la disposición del IEEM para conocer sus opiniones y desarrollar trabajos que generen un diálogo que enriquezca las actividades.

Durante sus exposiciones, las tres representantes de las organizaciones civiles expusieron un amplio panorama sobre el entorno en el que despliegan diversas actividades para atender la problemática que tienen las mujeres mexiquenses, así como analizar su incursión en las actividades políticas y su visión acerca de la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales en el Estado de México, con lo que dejaron constancia de que las mujeres se están organizando y, al mismo tiempo, incursionado en actividades que les dan mayor visibilidad en el espacio público.

Con los “Diálogos de Formación Ciudadana y Democracia”, el IEEM tiene un programa con carácter permanente con el que se acerca a diferentes sectores de la sociedad, conoce los alcances de sus actividades y los vincula con la participación política, a efecto de abrir nuevos cauces que propicien la interacción para mejorar las actividades que tiene encomendadas para su perfeccionamiento, al mismo tiempo que fortalece lazos con la sociedad mexiquense.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social